

KABAR TERBARU

Koramil 1427-03/Baras Kodim 1427/Pasangkayu dan Polsek Gelar Apel Bersama Demi Kondusivitas Jelang Pelantikan Presiden

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 20, 2024 - 10:26



Pasangkayu – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pelantikan Presiden Republik Indonesia, Koramil 1427-03/Baras dan Polsek Baras menggelar apel bersama di halaman Kantor Koramil

Baras, Kecamatan Baras, Kabupaten Pasangkayu, Minggu (20/10/2024)

Kegiatan apel tersebut dihadiri oleh Danramil 1427-03/Baras, Letda Czi Muh. Yusuf, bersama Kapolsek Baras, Iptu Asep Saefulloh, S.I.K., Wakapolsek Baras Iptu H. Darwis, serta personel gabungan dari Koramil dan Polsek Baras. Apel ini menjadi bentuk sinergi dan kesiapsiagaan TNI-Polri untuk memastikan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Pasangkayu.

Dalam sambutannya, Letda Czi Muh. Yusuf menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa atas keberlangsungan kegiatan ini. Ia menegaskan pentingnya solidaritas antara TNI dan Polri, terutama menjelang momen penting pelantikan presiden yang membutuhkan perhatian dan pengawasan ekstra.

"Kita wajib bersyukur atas kesehatan dan kesempatan ini. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan daerah kita, dengan tetap berkoordinasi secara intensif," ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Baras, Iptu Asep Saefulloh, S.I.K., menggarisbawahi pentingnya kerja sama antara seluruh elemen keamanan, termasuk masyarakat, dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan. "Patroli rutin di tempat-tempat keramaian perlu terus dilakukan. Koordinasi antara TNI dan Polri adalah kunci sukses menjaga stabilitas," tutur Kapolsek Asep.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, turut memberikan instruksi agar seluruh jajaran Koramil di Kabupaten Pasangkayu terus memonitor perkembangan situasi keamanan di wilayah masing-masing. Beliau juga menekankan pentingnya sinergi dengan kepolisian dalam melakukan patroli bersama di tempat-tempat strategis dan ramai.

Apel ini diharapkan mampu memperkuat kesiapan aparat dalam menjaga kondusifitas daerah, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat menjelang pelantikan presiden yang menjadi salah satu agenda nasional penting di tahun 2024.